

Hannover, den 20.02.2025

Viel zu tun – mit personellen Engpässen

Umstrukturierungen, fehlendes Personal, Beweismittelcloud, Massendatenbewältigung und digitale Forensik beschäftigten den Geschäftsführenden Landesvorstand auf seiner Sitzung – und die Losfee wurde aktiv.

Breiten Raum nahm die Befassung mit der geplanten Umstrukturierung bei der Polizei Niedersachsen ein – mehr Präsenz in der Fläche, aber Schwächung der Bereitschaftspolizei. Mit der Folge, dass ein Teil der bisher geleisteten Arbeit nun von Kolleginnen und Kollegen in der Fläche geleistet werden muss – wir berichteten.

Nur mühsam voran kommt die lange geplante Beweismittelcloud – im Rahmen eines Umfangsverfahrens vermissten wir bereits vor zwei Jahren die „digitale Asservatenkammer“ zur Bewältigung der Datenmenge.

Nicht zuletzt die in Kooperation mit dem BDK stattfindenden Seminare zum Thema „Digitale Forensik“ von Prof. Dr. Dirk Labudde an der Hochschule Mittweida beflügelten jetzt auch entsprechende Planungen bei der Polizei Niedersachsen. Mehr zu diesem Thema war bereits im „DER KRIMINALIST“ und auf Webseiten des BDK zu erfahren.

Letztlich konnte die „Losfee“ in Aktion treten: Mit Unterstützung unseres Sprechers Tarif, Sven Spillecke, zog unsere Sprecherin für Gleichstellung, Tanja Feilke, das entscheidende Los für unsere Werbeaktion Ende letzten Jahres. Die Festivaltickets nach Wahl gehen in den Direktionsverband Lüneburg – Benachrichtigung erfolgt noch.



Stefan Franz
Stellv. Landesvorsitzender

